

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mérignac : le vélo a désormais sa maison !

Alain Anziani, Maire de Mérignac, Patrick Bobet, président de Bordeaux Métropole, et Brigitte Terraza, vice-présidente de Bordeaux Métropole aux mobilités actives ont inauguré ce matin « L'Atelier », Maison du vélo et du projet Marne Soleil.

C'est de manière très symbolique que la Maison du vélo et du projet Marne Soleil a pris place dans une ancienne concession automobile, avenue de la Marne à Mérignac. Il s'agit de la cinquième Maison Métropolitaine des Mobilités Alternatives de l'agglomération.

Conseils autour du vélo, ateliers de réparation ou information sur le projet Marne Soleil, ce lieu particulièrement innovant combine les usages. La Maison sera aussi un tiers-lieu, c'est-à-dire un espace où seront accueillis de manière temporaire des entreprises liées à l'économie sociale et solidaire (échope zéro déchet, producteur de vélos cargo électriques etc.). La Maison du vélo sera animée par l'association Léon à Vélo. Créé en 2016, ce collectif joue un rôle d'éclaireurs en faisant remonter auprès des services de la Ville tous les besoins en matière de circulation à vélo à Mérignac.

On compte actuellement 110 km d'itinéraires cyclables à Mérignac. Alain Anziani a rappelé les ambitions de la Ville en matière de déplacement à vélo : entre 2014 et 2020, les itinéraires sécurisés seront multipliés par deux et passeront de 27 km à 52 km. La sécurité est un facteur déterminant dans la pratique, ainsi une enquête a montré que 62% des cyclistes interrogés sur l'avenue de Beaudésert sont passés de la voiture au vélo, suite à l'aménagement réalisé.

Le Maire de Mérignac a également annoncé la mise en service d'une continuité cyclable entre Bordeaux et Mérignac d'ici la fin de l'année.

Le lieu est aussi consacré au projet Marne Soleil piloté par la FAB. Opération pilote en France, elle a pour but de reconquérir le bitume et les parkings, de redonner sa place à l'humain et à la nature. Cet axe très urbain, occupé en grande partie par une zone commerciale va être transformé. Tout d'abord le tramway va y passer et desservira l'aéroport en 2022. Placé le long du tramway, ce projet est prévu pour accueillir du logement (2800 sur Mérignac Soleil et 1000 sur Mérignac Marne dont 1/3 de logement social, 1/3 de logement en accession sociale et abordable et 1/3 en accession libre). Cette volonté de redonner sa place à la nature passe par la plantation de 10 000 arbres. Les habitants pourront suivre les évolutions de ce secteur dans la Maison du vélo et du projet Marne Soleil.

La Maison du vélo et du projet marne Soleil ouvrira au public à la fin du mois.

Contact presse :

Virginie Bougant, 05 56 55 66 18 – 06 27 52 48 69 – v.bougant@merignac.com